



### **La Cátedra de Tauromaquia de Castilla y León entrará en funcionamiento a partir de junio**

La Cátedra de Tauromaquia de Castilla y León de Estudios Interdisciplinarios, en colaboración con la Universidad de Salamanca, comenzará a funcionar a partir del segundo semestre de este año, según anunció en las Cortes regionales la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García. La cátedra está concebida como un espacio de docencia, investigación y divulgación científica, técnica y cultural sobre la tauromaquia, abierto a la participación institucional de todas las universidades de la comunidad autónoma, ha precisado ante la Comisión de Economía y Hacienda.